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ATA DA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE PESQUISA E PÓS-1 

GRADUAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E 2 

MUCURI-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 3 

 4 

  Aos quatorze dias do mês de julho do ano de dois mil e nove, às quatorze horas, reuniu-se na 5 

sala de reunião da PRPPG, sob a presidência do Prof. Alexandre Christófaro Silva, o Conselho 6 

de Pesquisa e Pós-Graduação/UFVJM. Estiveram presentes os Profs. Gustavo Eustáquio Brito 7 

Alvim de Melo, José Sebastião Cunha Fernandes, Ana Cristina Rodrigues Lacerda, Rita de 8 

Cássia Silva Luz, Roqueline Rodrigues de Sousa Júnior e a servidora Delair Moreira da Silva.  9 

Foram justificadas as ausências dos Profs. Aldrin Vieira Pires, Carlos Augusto Santos César, 10 

Christiano Vieira Pires, Conceição Eunice Canuto, Enilson de Barros Silva, Flávio Santos 11 

Damos, Gilmar Vieira, Cezar Luiz De Mari e dos acadêmicos Amélia Katiane de Almeida e 12 

Vilmar Rodrigues de Sousa Júnior. Com a palavra o Prof. Alexandre inicia a reunião 13 

solicitando à secretária que faça a leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada sem 14 

ressalvas. Logo após apresentou-se a CORRESPONDÊNCIA EXPEDIDA: 1) Of. 15 

481/09/PRPPG/UFVJM, datado de 19/06/2009 – informando ao Coordenador do Programa 16 

de Mestrado em Produção Vegetal que todos os trabalhos de dissertações e,ou teses (versão 17 

final) serão revisados por profissionais credenciados pela PRPPG. Com a palavra o Prof. 18 

Alexandre explica que as versões finais das dissertações estão sendo entregues com muitos 19 

erros de português, bem como o abstract e foi este o motivo que levou o CPPG a tomar esta 20 

decisão. 2) Of. 482/09/PRPPG/UFVJM, datado de 19/06/2009 – informando ao Coordenador 21 

do Programa de Mestrado em Zootecnia que todos os trabalhos de dissertações e,ou teses 22 

(versão final) serão revisados por profissionais credenciados pela PRPPG. 3) Of. 23 

483/09/PRPPG/UFVJM, datado de 19/06/2009 – informando ao Coordenador do Programa 24 

de Mestrado em Química que todos os trabalhos de dissertações e,ou teses (versão final) serão 25 

revisados por profissionais credenciados pela PRPPG. 4) Of. 484/09/PRPPG/UFVJM, datado 26 

de 19/06/2009 – informando ao Coordenador do Programa de Multicêntrico em Ciências 27 

Fisiológicas que todos os trabalhos de dissertações e,ou teses (versão final) serão revisados por 28 

profissionais credenciados pela PRPPG. 5) Of. 485/09/PRPPG/UFVJM, datado de 29 

19/06/2009 – informando as decisões da PRPPG referentes a execução do Plano de Ação da 30 

FACSAE. O Prof. Alexandre fez uma explanação das solicitações da FACSAE. 6) Of. 31 

486/09/PRPPG/UFVJM, datado de 19/06/2009 – informando a impossibilidade de auxílio 32 

financeiro tendo em vista que os recursos da PRPPG referente ao exercício de 2009 já foram 33 

distribuídos. Com a palavra o Prof. Gustavo expõe que estão trabalhando em uma proposta 34 

voltada não para a área de farmácia e sim para a área de Tecnologia em Saúde e o Prof. Álvaro 35 

e Ana Paula Rodrigues foram designados coordenador e vice-coordenador da referida proposta. 36 

Em seguida faz uma explanação explicando que já receberam uma visita de consultores da 37 

CAPES quando enviaram a proposta para o Mestrado em Ciências Farmacêuticas. 38 

CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA: 1) Of. s/nº de 13/07/2009 - Profª Rita de Cássia Silva 39 

Luz – comunicando que irá se afastar da Presidência da Comissão de Iniciação Científica e 40 

Tecnológica. Na oportunidade o Prof. Alexandre agradece a Profª Rita pela brilhante 41 

participação e grande contribuição à CICT, fazendo alusão ao aumento de cotas das bolsas de 42 

iniciação científica. Com a palavra o Prof. Gustavo fala que a Profª Rita conseguiu em sua 43 

gestão envolver todos os membros e com isto criar um novo rumo para a CICT. Em seguida 44 

passou-se aos assuntos constantes da ORDEM DO DIA: 1) Definição da cota para a versão 45 

de artigos para o ingles – O Prof. Alexandre informa que já foi realizado o Pregão para a 46 

contratação de empresa especializada em elaborar versão do português para o inglês de artigos 47 

científicos produzidos pelos programas de pós-graduação, sendo vencedora a firma Godofredo 48 

Gonçalves Filho-ME/Axiomas Brasil. Expõe ainda que no contrato rege 360 laudas anuais e 49 

que no final deste contrato poderá ser feito um aditivo referente a 25% do número de laudas e 50 
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que estamos aguardando a ata para iniciarmos a contratação dos serviços. Fala ainda que 1 

primeiramente deverão definir a cota para os programas. Com a palavra a Profª Ana fala que é 2 

necessário estabelecer regras. O Prof. Alexandre sugere que o CPPG determine a cota e que 3 

cada Programa faça a sua regra. Ficou então decidido que o CPPG irá enviar ofício aos 4 

coordenadores comunicando as cotas, informando que os pesquisadores que possuem bolsas 5 

pesquisador mineiro (FAPEMIG) e produtividade em pesquisa (CNPq) não receberão este 6 

auxílio, que cada programa observe a qualidade dos artigos e estabeleçam normas, que os 7 

programas terão o prazo de 01(um) ano para utilizarem suas cotas a contar da data do 8 

recebimento do ofício, que os artigos a serem traduzidos serão enviados para a PRPPG e 9 

quando o artigo for publicado o pesquisador deverá comunicar à PRPPG.  Após vários debates 10 

ficou decidido que será destinado 1 artigo por pesquisador de no máximo 8 laudas para os 11 

Programas existentes, excetuando os que já possuem bolsas e que também irão destinar cotas 12 

para os programas que estão aguardando análise da CAPES de suas propostas e para os 13 

programas que estão em fase de elaboração de proposta para envio em 2010, sendo assim 14 

distribuídos:PROGRAMAS EXISTENTES - Produção Vegetal – 70 laudas (contrato inicial) 15 

+ 18 laudas (referente ao aditivo); Zootecnia – 70 laudas (contrato inicial) + 18 laudas 16 

(referente ao aditivo); Química – 70 laudas (contrato inicial) + 18 laudas (referente ao aditivo); 17 

Ciências Fisiológicas – 32 laudas (contrato inicial) + 08 laudas (referente ao aditivo). 18 

PROGRAMAS AGUARDANDO ANÁLISE DA CAPES – Ciência Florestal – 28 laudas 19 

(contrato inicial) + 06 laudas (referente ao aditivo); Odontologia – 32 laudas (contrato inicial) 20 

+ 08 laudas (referente ao aditivo); Saúde e Ambiente – 32 laudas (contrato inicial) + 07 laudas 21 

(referente ao aditivo). PROGRAMAS QUE ENVIARÃO PROPOSTAS EM 2010 - Farmácia 22 

– 13 laudas (contrato inicial) + 03 laudas (referente ao aditivo); Ciências Biológicas – 13 23 

laudas (contrato inicial) + 03 laudas (referente ao aditivo). Ainda com a palavra o Prof. 24 

Alexandre solicita à secretária que faça um ofício ao Chefe do Departamento de Ciências 25 

Biológicas e solicita a indicação do coordenador da proposta do programa de mestrado que 26 

estão elaborando. 2) Edital 04/2009/FAPEMIG – Aquisição de Livros Técnicos Científicos 27 

para Pós-Graduação – o Prof. Alexandre informa que a PRPPG aprovou a proposta no edital 28 

da FAPEMIG – Aquisição de Livros no valor de R$66.500,00 sob a coordenação do Prof. 29 

Gustavo Eustáquio e que foi sugerido que os recursos sejam divididos proporcionalmente entre 30 

as área da Química, Zootecnia e Ciência Biológicas. A Profª Ana indaga se é possível solicitar 31 

nesta cota livros a serem destinados ao Comitê de Ética. O Prof. Alexandre informa ser 32 

possível pois o comitê de Ética atende tanto a graduação como a pós-graduação. Na 33 

oportunidade informa que a PRPPG aprovou dois subprojetos no Edital FINEP- CT-Infra/2008. 34 

Oportunidade que parabeniza o Profs. Gustavo, Rita, Ana Cristina e demais docentes que 35 

trabalharam neta proposta; Edital FAPEMIG – Os Profs. Aldrin Joerley e Enilson aprovaram 36 

projetos de bolsa para o mestrado. 3) Edital nº 11/2009 – Pró-Equipamentos Institucional – 37 

o Prof. Alexandre expõe que está aberto novo edital Pró-Equipamentos no valor de 38 

R$150.00,00 e o Prof. Gustavo está coordenando esta proposta. O Prof. Gustavo faz uma 39 

exposição dos equipamentos que estão propondo a aquisição e informa que estes equipamentos 40 

serão colocados no laboratório LPP que é multiusuário. Na oportunidade a secretária faz a 41 

leitura do ofício 023/09/PMPGCF/UFVJM da Profª Ana Cristina – Coordenadora do Programa 42 

Multicêntrico em Ciências Fisiológicas solicitando a possibilidade de inserir nesta proposta 43 

mais 2 equipamentos sendo: 1- Real-Time PCR System e o 2- Dinamômetro Isocinético Biodex 44 

S4 Pro. Após debate ficou decidido que será incluído o equipamento Real-Time PCR System 45 

nesta proposta e que o outro equipamento será incluído no próximo edital.  4) Representação 46 

da PRPPG junto ao CEP – o Prof. Alexandre expõe que na reunião anterior eles haviam 47 

decidido que este assunto seria tratado no segundo semestre/2009 e como a Profª Ana Cristina 48 

já enviou duas indicações ele sugere que seja decidido nesta reunião. Havendo concordância 49 

dos presentes o Presidente solicita a secretária que faça a leitura do ofício nº 50 



9ª Reunião Ordinária CPPG 3/3 

022/09/PMPGCF/UFVJM em que a Coordenadora do Programa Multicêntrico em Ciências 1 

Fisiológicas indica as Profª Etel Vieira Rocha e Erika Mattos Santangelo. Na oportunidade a 2 

Profª Ana expõe que estas professoras já trabalharam em comitê de ética em outras 3 

universidades tendo muita experiência nestes assuntos. Diante o exposto ficou decidido que as 4 

professoras serão representantes da PRPPG no CEP, sendo a Profª Etel titular e a Profª Érika 5 

suplente. Nada mais havendo a ser tratado o Sr. Presidente declara encerrada a reunião, 6 

agradecendo a presença de todos. Eu, Delair Moreira da Silva, Secretária 7 

Executiva/CPPG/UFVJM, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por todos os 8 

membros presentes. Diamantina, 14 de julho de 2009-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 9 


